

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0118/2015/BV

Datum:
07.04.2015

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Durchführung eines Diskussionsabends zum Thema
"Diversity - neues Denken, neues Handeln?"**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 21. Mai 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	16.04.2015	Ö	() ja () nein () ohne	
Ausländerrat/Migrationsrat	21.05.2015	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat / Migrationsrat stellt für die Durchführung eines Diskussionsabends zum Thema "Diversity - neues Denken, neues Handeln?" im Mai / Juni 2015 einen Betrag in Höhe von 1.200,00 Euro aus seinem Budget zur Verfügung.

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
Kosten laut Kalkulation	1.200,00 Euro
Einnahmen:	
keine	
Finanzierung:	
AMR-Projektmittel 2015	1.200,00 Euro

Zusammenfassung der Begründung:

Nach entsprechender Vorberatung empfiehlt die Kommission für Bildung, Kultur und Sport, für die Durchführung eines Diskussionsabends zum Thema "Diversity - neues Denken, neues Handeln?" im Mai / Juni 2015 einen Betrag in Höhe von 1.200,00 aus seinem Budget bereitzustellen.

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 16.04.2015

Ergebnis: beschlussunfähig

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 21.05.2015

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Die Stadt Heidelberg ebenso wie das Land Baden-Württemberg und einige Unternehmen (SAP) und Organisationen aus der Region sind der Charta der Vielfalt beigetreten. So ist Diversity und Vielfalt ein vielverwendetes Schlagwort in Medien, Wissenschaft und politischen Alltag.

Was sind aber die neuen Impulse, die Diversity / Vielfalt tatsächlich gesellschaftlich und politisch im Vergleich zur bisherigen Integration setzt?

Sind Veränderungen spürbar oder sind Akteure im Integrationsumfeld eher bereit, wegen dieser Impulse neu zu denken und neu zu handeln?

Neben einem Impulsreferat ist eine Podiumsdiskussion vorgesehen, in der sowohl externe wie lokale Akteure zu Wort kommen.

Die Kommission für Bildung, Kultur und Sport hat am 26.03.2015 vorberaten und die Veranstaltung empfohlen.

Kostenkalkulation:

Referentenhonorare, Fahrt- Übernachtungskosten:	600,00 Euro
Miete und Verpflegung:	400,00 Euro
Werbung:	200,00 Euro
<u>Summe:</u>	<u>1.200,00 Euro</u>

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat